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Macarena
Manríquez: "Ahora
siento que tengo un
fin, que es alegrar a
Dios y estar en paz
con Él"

Macarena Manríquez es una
joven estudiante universitaria.
Su papá es evangélico y su
mamá católica. Ella vivió
durante su infancia y
adolescencia en Traiguén, junto
a sus padres y abuela. Hace dos
años se trasladó a la ciudad de
Temuco para estudiar
fonoaudiología, ciudad en la



que conoció el mensaje de San
Josemaría.

12/07/2013

Macarena cuenta cómo el haber
conocido el Opus Dei le ha cambiado
su manera de ver la vida, "antes
hacía las cosas por hacerlas, ahora
siento que tengo un fin, que es
alegrar a Dios y estar en paz con Él".
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